

SPORC.ID

Sambangi Satpam PT CSI, Polsek Klari Lakukan Patroli Dan Koordinasi Seputar Situasi Kamtibmas

KARAWANG - KARAWANG.SPORC.ID

Jan 21, 2025 - 13:29



Polres Karawang - Dalam rangka Pengembangan peran serta masyarakat dalam pembinaan keamanan, ketertiban, dan perwujudan kerja sama kepolisian dengan masyarakat; upaya Pembinaan teknis, pengkoordinasian, dan pengawasan Polsus serta Satuan Pengamanan (SATPAM) , Kanit Binmas Iptu

Yoyo Waluyo (pawas) bersama anggota patroli Aiptu Halim dan Bripka Gunawan melaksanakan sambang sekaligus koordinasi kepada security/Satuan Pengamanan di PT. CSI (Chang Shin Indonesia) di Desa Kiarapayung Kec Klari Kab Karawang. Selasa (21/01/2025).

Kanit Binmas Polsek Klari Polres Karawang Iptu Yoyo Waluyo sangat memahami dan memberi perhatian khusus terkait Peran penting Anggota Satuan Pengamanan (Satpam) sebagai mitra Polri yang notabene sangat membantu dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.

Terkait hal itu dalam melakukan pembinaan satpam, kanit Binmas memberikan motivasi dan dorongan semangat agar selalu konsisten dalam bekerja serta menjalin kemitraan dengan Kepolisian.

Iptu Yoyo menjelaskan pada intinya ia menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada anggota Satpam yang sedang melakukan tugas untuk selalu berhati-hati dan waspada dalam mengantisipasi gangguan kamtibmas baik siang maupun malam hari khususnya di lingkungan tempatnya bertugas dan selalu disiplin

“Kami berpesan agar mereka pro aktif lakukan patroli secara berkala, seluruh area lingkup tugasnya terawasi dan terpantau dengan baik dan apabila mengetahui terjadinya tindak pidana atau hal yang bisa berpotensi untuk itu segera menginformasikan ke Polsek Klari,” ujarnya.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH,MH di wakili oleh Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.SH menjelaskan “Kegiatan Sambang dan koordinasi ini sebagai langkah monitoring dan pengecekan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Klari, juga meningkatkan upaya pencegahan terhadap gangguan kamtibmas dengan memberikan pelayanan himbauan dan pembinaan kepada petugas satpam guna meningkatkan kedisiplinan dan partisipasi aktif wujudkan situasi kondusif khususnya dilingkungan area kerja PT CSI,” ujarnya.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain